

L'APPEL DE LA FORÊT

VIVANTS ENSEMBLE

Cet appel de la forêt part d'une initiative personnelle nourrie de 40 ans d'expérience d'observation de la nature qui me conduisent, comme beaucoup d'entre nous, à demander d'arrêter d'empoisonner la terre. Il n'y a pas de stratégie de communication, ce n'est pas mon métier. Cette marche, c'est ma façon d'exprimer mes convictions et ma détermination pour parvenir à obtenir gain de cause, à commencer par stopper l'utilisation des pesticides.

J'aimerais juste que l'on se place dans notre condition de vivants sur cette planète, bien plus profondément ancrés et dépendant de la nature, que ne le permettent nos sociétés actuelles. Dans cette position, je crois que chacun d'entre nous devient légitime pour exiger d'arrêter l'empoisonnement de la terre, et nous par la même occasion.

Je sais que beaucoup de gens vivent cette détresse et la colère, comme moi, à constater les dégâts de l'impact de ces poisons. Il est temps de transformer ces sentiments en un grand élan collectif pour exiger le respect de notre planète et de tous les habitants qui y vivent, humains et non humains.

Je crois qu'ensemble nous pouvons si ce n'est convaincre, exiger.

Cette marche, modestement, est peut-être l'occasion de commencer à fédérer nos énergies. Chacun peut y apporter sa contribution. L'objectif est de marcher jusqu'à Paris, à deux, une femme et un homme en suivant le littoral depuis les Pyrénées-Orientales pour rejoindre la ViaRhôna déjà jusqu'à Lyon, dans un premier temps. Nous sommes autonomes, mais l'accueil au cours du trajet serait bienvenu, ne serait-ce que pour discuter et enrichir cette initiative.

Vous pouvez donc proposer des hébergements, à minima pour 2 personnes, ne serait-ce qu'un endroit où planter la tente. Plus nous aurons d'hébergements, et plus de gens pourront nous accompagner sur plusieurs jours.

Vous pouvez envoyer un témoignage sur la perte de biodiversité dont vous êtes les témoins par écrit, oral, ou vidéo, dire vos espérances aussi, et initier tout ce qui vous semblera nécessaire pour obtenir gain de cause.

Vous pouvez participer à la marche, mais vous devez être autonomes. Le plus simple est de nous accompagner d'un village à l'autre pour assurer les relais. Si vous avez des compétences naturalistes, partager au cours d'une portion de marche votre savoir serait magnifique.

Nous avons choisi le vert, comme couleur de rassemblement, en hommage à la forêt. Vous pouvez arborer cette couleur (c'est beau « arborer », ça vient des arbres), lors de nos rencontres éventuelles, ou décorer dans votre rue, et pourquoi pas réussir à convaincre vos municipalités de passer au vert... et de décorer leur village en vert en signe de ralliement (toutes les nuances de verts sont permises :-): une feuille de salade, un poireau, une pierre de jade, un cul de bouteille de vin (bio), un dessin de cétoine dorée,... au cours du périple, nous ferons des clichés de vos ingéniosités en la matière, et vous pouvez aussi nous envoyer une photo de vos œuvres.

Vous pouvez surtout, relayer cette initiative pour qu'elle nourrisse et suscite d'autres initiatives. Pourquoi pas d'autres marches partout en France, avec une convergence des marches sur Paris, ce serait beau ! Pour ceux qui n'ont pas facebook, comme beaucoup d'entre nous, vous pouvez faire des listes d'envois par mél, que vous gérez vous même, et nous faire des retours de vos échanges.

La marche démarrera le samedi 13 janvier, symboliquement de la tour de la Massane, avec une première étape/rdv au Racou (Argeles/mer 66) à 11h : 1ère étape St Cyprien, 2ème Torreilles, ensuite Grau de Leucate, Ste Lucie (Port la nouvelle), Narbonne plage, Valras, Agde (Bagnas), Sète,... Ces étapes sont susceptibles de bouger en fonction des paramètres physiques des marcheurs et du temps, et un plan de route plus précis sera établi très prochainement, et mis à jour régulièrement.

Au plaisir de vous lire, vous entendre, vous rencontrer, partager,... Joseph

Contacts : appeldelaforet@rnnmassane.fr

Facebook.com/ADLF.vivantsensemble